

☑ ¡SUSCRÍBETE A NUESTRO BOLETÍN DE NOTICIAS!

Cali, julio 24 de 2024.









TEMAS DESTACADOS:

<u>¿Es malo consultar el tarot?</u> A lo natural 2024 ¿Está cerca la llegada del Anticristo?



La educación en la COP16: retos y oportunidades

Hugo Alberto González

La COP16 representa una oportunidad crucial para el sector educativo pues, entre otros propósitos, tenemos como papel fundamental la promoción, protección y conservación de la biodiversidad.

Es crucial entonces que desde el componente educativo se puedan integrar la sostenibilidad y la biodiversidad en los currículos, fomentando así una conciencia ambiental crítica no solo entre los estudiantes sino toda la comunidad educativa y en un sentido más amplio a los territorios y a la sociedad en general.

Así pues las instituciones de educación en los diferentes niveles deben contribuir a la construcción de identidad partiendo del reconocimiento de los factores particulares en términos de territorialidad, desarrollando una conciencia que permita articular dicha identidad con las urgencias planetaria en términos medio ambientales.

En este escenario las Instituciones de Educación Superior cumplen un papel fundamental desde la promoción de oferta educativa de programas de pregrado y posgrado orientados a cerrar las brechas profesionales en estos campos del conocimiento, el desarrollo de componentes de formación transversal para toda la comunidad universitaria, desarrollo de programas de proyección social para contribuir a elevar los niveles de conciencia en términos de lo ambiental en los ciudadanos.

La investigación es otro pilar esencial. Las universidades deben liderar estudios que proporcionen datos sólidos y estrategias innovadoras para la conservación de la biodiversidad.

La colaboración y las alianzas estratégicas con gobiernos, empresas y ONG´s resultan ser un componente vital para que entre todos sumemos acciones en pro de nuestra diversidad y las universidades pueden actuar como puentes entre el conocimiento académico y la implementación práctica de políticas y tecnologías sostenibles.

La COP16 nos brinda una oportunidad única para reafirmar nuestro compromiso con la sostenibilidad y la conservación de la biodiversidad. Es clave que desde el sector educativo se lidere una colaboración estrecha entre

Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico



DESTACADO

<u>LO MÁS</u> <u>VISTO</u>

LO MÁS RECIENTE



Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros



<u>Pico y Placa dos veces por</u> <u>semana para vehículos</u> <u>externos en Cali</u>



Emcali habilitó un enlace para descargar las facturas



<u>Tulio Gómez dejó de ser el</u> <u>mayor accionista del</u> <u>América de Cali</u>



Sancionan a la Selección Colombia por desórdenes en Miami el gobierno y la sociedad para enfrentar con éxito estos desafíos y garantizar un futuro próspero y sostenible para las próximas generaciones.

COLUMNISTAS

HUGO ALBERTO GONZÁLEZ

Martes 23 de Julio, 2024

Crónica de Gardeazábal

Se le salió de las manos

Gustavo Alvarez Gardeazábal

Casi simultáneamente el país ha sabido que hay tres focos de la geografía que el estado no controla y por ende ni vigila ni puede gobernar: la mina de Buriticá, el corredor paralelo al oleoducto Orito-Tumaco que copa el sur de Putumayo / Nariño y el cañón de El Plateado, donde se siembra la mayor cantidad de coca del país.

Sobre el primero de ellos, las minas de oro de Buriticá, advertí hace mucho rato que el desgano del gobernante de la Casa de Nariño y del otrora palacio de Calibío estaban dejando crecer un problema. Dicho y hecho y con los días se ha vuelto peor porque quien manda en esa región antioqueña son los traquetos del Clan, no las fuerzas constitucionales, armadas o desarmadas, de un estado que todos creíamos unitario.

Los traquetos del Clan, en un habilidoso y muy inteligente plan, se fueron apoderando de los socavones de la mina, adquiriendo predios en las laterales y tomando dominio sobre todo lo que entra a esas profundidades a sacar oro. Al hacerlo fueron desplazando a la Zijin-Continental Gold, que había adquirido legalmente todos los derechos y ejercía plenitud de dominio sobre la explotación de oro.

Hoy día más de la mitad de la mina está en poder de los traquetos del Clan y el gobierno de Pekín se vio obligado a demandar a Colombia por incumplimiento de la seguridad mínima que todo estado debe brindar a quienes inviertan y trabajen en él. Pero el problema ha crecido porque los antioqueños, otra vez, se volvieron a acomodar a la realidad y cedieron bríos, orgullos y esperanzas al nuevo ordenamiento armado y no salieron ni a defender a Buriticá ni a exigirle a las fuerzas armadas que actuaran.

Probablemente no lo hacen porque el negocio de vender el oro por las vías torcidas les está rentando a mucho paisa ambicioso y tiene la ventaja de ofrecer ganancias sin pagar impuestos. Quizás. Pero la verdad es que La Revolución de los Traquetos está resultando victoriosa y poco a poco se apodera del país con sus bandas.

COLUMNISTAS

GUSTAVO ÁLVAREZ GARDEAZABAL

Martes 23 de Julio, 2024

OTRAS NOTICIAS